

« me, serait la perte de la protection dont elle jouit sous ce système patriarcal.

« Enfin dans cette grande lutte, nous défendons la cause de Dieu et de la religion !! L'esprit abolitionniste est indéniablement athée. Personne ne nie que le premier article du programme du parti qui domine aujourd'hui, ne soit le refoulement de l'esclavage dans ses limites actuelles... Nous combattons pour l'empêcher jusqu'à ce que notre dernier homme soit tombé derrière notre dernier rampart. »

Permettez-moi, Messieurs, d'appeler un moment votre attention sur cet étrange sermon. Voyez comme il est toujours dangereux de mêler la politique avec la religion. Voyez comme les erreurs de l'une peuvent quelque-fois compromettre l'autre. Voilà un homme qui s'est fixé une idée incontestablement fausse dans l'esprit et qui tente de l'imposer à son auditoire de par la mission religieuse qu'on lui a confiée ! Voilà un homme qui fait servir la chaire de véhicule à ses propres passions politiques et que son intervention induc en pareil lieu dans les affaires publiques conduit à exprimer cette